



## 祝 第67回入学式 ご入学おめでとうございます

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。  
50名の新入生を迎えて、令和4年度 依田窪南部中学校の  
第67回入学式が挙行されました。

新型コロナウィルスの感染拡大により、来賓の方をお迎えすることができないなどの制約はありました。中学校として拡大防止対策を施した中での入学式となりました。厳粛な雰囲気の中、新入生の門出として、心温まる入学式となりました。

新入生の皆さん、いよいよ依田窪南部中学生としてのスタートです。この3日間、初めてのことばかりが続き、とても疲れたのではないかと思います。また、生徒会や学習のことなど、わからないこともあります。困ったときや疑問に思ったことは、どんなことでも先生方に聞いてみましょう。先輩たちもとても頼もしいです。きっと優しく答えてくれることだと思います。気軽に話しかけてみましょう。

中学校に入学し新しい出会いがありました。この出会いは必ず皆さんの財産になります。周りの友だちや関わってくださる人たちを大切にしましょう。そうすることできっと楽しい中学校生活になることだと思います。

保護者の皆様、お子様のご入学まことにおめでとうございます。職員一同、心よりお慶び申し上げます。大事なお子様をお預かりさせていただきます。これからお子様の成長の一助となるよう、精一杯努めさせていただきます。ぜひともご協力を願いいたします。



### ○3日間の様子 「生徒会入会式」「生徒会オリエンテーション」



緊張の面持ちです  
2、3年生は教室からリモートでの参加です。



生徒手帳・南中人権宣言が手渡されました。



パワーポイントを使って各委員会の活動の説明がありました。

### 「2、3年生部活動発足会」

放送にて行われました。顧問の先生の発表のあと、さっそく本年度の活動をスタートしました。

### 令和4年度 新任の先生の紹介 本年度、新たに7名の先生をお迎えしました。

個人情報のため、割愛します

※新年度のスタートにあたり、全教職員が過去の事例を振り返りながら非違行為を起こさないための「誓い」を書きました。今後とも非違行為防止のための研修を積み重ねていきましょう。